

Projekte Wolkenkinder

Januar

Impressionen vom Jahreswechsel. Das alte Jahr ist mit blitzendem und funkensprühendem Feuerwerk zu Ende gegangen und das neue Jahr wurde begrüßt. Wir halten es auf Papier fest.

Wir haben Winter, es hat sogar schon mal geschneit und wir malen und basteln die wunderschönen Schneeflocken.

Es ist kalt, die Vögel suchen nach Futter. Aus Fett und Vogelfutter stellen wir Meisenringe her.



Februar

Es ist Faschingszeit, das bunte Treiben beginnt. Wir malen Clowns, basteln Masken und Verkleiden uns. Als Höhepunkt steigt die Faschingsparty im ganzen Haus.

März

Der Frühling will kommen, wir beobachten die Natur und entdecken vielleicht schon die ersten

Blumen. Da gibt es das Schneeglöckchen und die Winterlinge und sogar den Krokus. Wir halten es in Bild und Gesang fest.

